

La jeune société innovante ContractChain propose au monde du BTP d'authentifier les piles de documents nécessaires à la signature d'un contrat. Grâce à sa technologie, SRIA et GTM Bâtiment Aquitaine viennent de signer un contrat de 64 millions pour la construction et l'exploitation d'un centre de recherche sur le campus de Bordeaux. La technologie blockchain, à la base des monnaies virtuelles et autres cryptomonnaies, peut également servir à simplifier et à sécuriser la signature de documents contractuels.

www.contractchain.io